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ATA DA 25ª SESSÃO ORDINÁRIA 
DA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA 

DA 17ª LEGISLATURA 
REALIZADA EM 04 DE MAIO DE 2017 

DVD A25/2017 
 
Aos quatro dias do mês de maio de dois mil e dezessete, no Centro Cívico, é realizada a 
VIGÉSIMA QUINTA SESSÃO ORDINÁRIA, da Primeira Sessão Legislativa, da Décima 
Sétima Legislatura, composta pelos Vereadores Francisco Duarte de Lima (Alemão 
Duarte), Almir Roberto Cicote (Cicote) – Presidente, Fábio dos Santos Lopes (Dr. Fábio 
Lopes) – 2º Secretário, Marcelo Chehade (Dr. Marcelo Chehade), Edilson de Oliveira 
Santos (Edilson Fumassa), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori 
Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana) – 3ª 
Secretária, Lucas Zacarias de Araujo (Lucas Zacarias), Luiz Alberto Ferreira de Araujo 
(Luiz Alberto) – Vice-Presidente, Pedro Luiz Mattos Silva Botaro (Pedrinho Botaro), 
Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque) – 1ª Secretária, Jobert 
Alexandrino (Professor Minhoca), Roberto Alves Rautenberg (Rautenberg Protetor), 
Rodolfo Silva Donetti (Rodolfo Donetti), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Ivanildo 
Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa), Antonio de 
Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), Willians Bezerra da Silva (Willians Bezerra) e José 
Teixeira Mendes (Zezão), sob a presidência dos Vereadores Almir Roberto Cicote 
(Cicote), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto) e Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento 
Lôbo), e secretariada pelos Vereadores Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete 
Tonobohn Siraque), Fábio dos Santos Lopes (Dr. Fábio Lopes), Edilson de Oliveira 
Santos (Edilson Fumassa) e Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo). Às quinze horas e 
nove minutos, o Vereador Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto) assume a 
Presidência e declara aberta a sessão, “sob a proteção de Deus”, com a presença dos 
Vereadores Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Lucas Zacarias de Araujo 
(Lucas Zacarias), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Elisabete Tonobohn 
Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Jobert Alexandrino (Professor Minhoca), Rodolfo 
Silva Donetti (Rodolfo Donetti), Willians Bezerra da Silva (Willians Bezerra) e José 
Teixeira Mendes (Zezão). APROVADA a Ata da 24ª Sessão Ordinária e da 1ª Sessão 
Extraordinária, realizadas em 02 de maio de 2017; e da 7ª Sessão Solene, realizada em 
25 de abril de 2017. EXPEDIENTE EXTERNO: PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTO 
ANDRÉ 369/17 (3764) Solicita dilação de prazo de resposta por 15 dias referente ao 
PLCM 25/17, que denomina “Travessa Ronaldo Moreira Cardoso” a atualmente 
denominada Viela 3, localizada na Av. Gago Coutinho, Vila Palmares [CIENTE. JUNTE-
SE AO PROCESSO]; 370/17 (3765) Solicita dilação de prazo de resposta por 15 dias 
referente ao PLCM 26/17, que denomina “Travessa Luiz Gonzaga Alves” a atualmente 
denominada Viela 4, localizada na Av. Gago Coutinho, Vila Palmares [CIENTE. JUNTE-
SE AO PROCESSO]. CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO JOÃO DA BOA VISTA (3771) 
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Encaminha cópia da Moção 16/17, de autoria do Vereador Aquevirque Antônio Nholla e 
demais Vereadores [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO 
DOS SRS. VEREADORES]. CENTRO UNIVERSITÁRIO FUNDAÇÃO SANTO ANDRÉ 
1712/17 (3756) Encaminha cópia do Relatório dos pagamentos efetuados no período de 
01/01/17 a 31/03/17 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO 
DOS SRS. VEREADORES]. EXPEDIENTE INTERNO: VEREADOR FRANCISCO 
DUARTE DE LIMA (ALEMÃO DUARTE) 886/17 (3853) Indicação para operação tapa-
buraco na Rua Adriático, altura do n. 865, Jardim do Estádio; 1723/17 (3854) Indicação 
para poda de árvore na Rua Maria Cândido (Condomínio-Casa 5) na lateral da Praça 
Vicente Grenzi, Vila Linda; 701/17 (3855) Indicação para manutenção de esgoto na Rua 
São Tomás Mouro, altura do n. 28, Bairro Sítio dos Vianas; 1724/17 (3856) Indicação para 
operação tapa-buraco em toda extensão da Rua Jaime Costa, Bairro Camilópolis. 
VEREADOR ANDRÉ SCARPINO (ANDRÉ SCARPINO) 1738/17 (3882) Indicação para 
operação tapa-buracos no cruzamento da Rua Ipiranga com Av. André Ramalho, Parque 
Novo Oratório; 463/17 (3883) Indicação para revitalização da área verde Rio Claro, 
efetuando a manutenção dos postes de iluminação, nivelamento da pista de caminhada, 
limpeza e capinação em toda extensão da localidade na Rua Rio Claro, Bairro 
Camilópolis; 1311/17 (3884) Indicação para repintura das faixas de sinalização de trânsito 
e colocação de placas de advertência na Rua Timor e intersecções com Ruas Nevada, 
Arizona, Cabo Verde e Bahia, Parque Novo Oratório; 1739/17 (3885) Indicação para 
recapeamento ou operação tapa-buraco na Rua Oratório, no trecho entre a Av. Nestor de 
Barros, Jardim Ana Maria e Av. das Nações, Parque Oratório; 1740/17 (3886) Indicação 
para operação tapa-buracos em cruzamento da Rua Timor com a Rua Cabo Verde, 
Parque Oratório. VEREADOR ALMIR ROBERTO CICOTE (CICOTE) 1748/17 (3895) 
Indicação para vistoria para poda das árvores na Rua Andradina, Vila Valparaíso; 1749/17 
(3896) Indicação para operação tapa-buracos na altura do n. 111 da Rua Itatiaia, Jardim 
Santo Antônio; 551/17 (3897) Indicação para recapeamento asfáltico em toda extensão 
da Rua Castro Lopes, Condomínio Maracanã; 1750/17 (3898) Indicação para 
recapeamento asfáltico em toda extensão a Rua Antônio Sales, Vila Guaraciaba; 1751/17 
(3899) Indicação para manutenção da rede de iluminação pública nas Ruas Campos 
Negreiros, Ronald de Carvalho, Alberto de Oliveira e Cândido Mota, Condomínio 
Maracanã. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. ALMIR ROBERTO CICOTE (CICOTE). 
VEREADOR FÁBIO DOS SANTOS LOPES (DR. FÁBIO LOPES) 1745/17 (3892) 
Indicação para limpeza, capinação e desratização da Viela 8, localizada na Rua dos 
Anglicanos, entre os números 216 e 220, Jardim do Estádio; 1746/17 (3893) 
Requerimento de informações sobre projeto de obras para a Viela 8, localizada na Rua 
dos Anglicanos, entre os números 216 e 220, Jardim do Estádio; 1747/17 (3894) PLCM 
151/17, que autoriza o Executivo Municipal a instituir o Programa Amigos da Escola no 
Município de Santo André e dá outras providências [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE 
JUSTIÇA E EDUCAÇÃO]; 780/17 (3921) Indicação para controle de pragas na Av. Gago 
Coutinho e imediações, Vila Palmares; 1765/17 (3922) Indicação para instalação de uma 
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unidade do CRAS na Vila Sacadura Cabral. VEREADORES FÁBIO DOS SANTOS 
LOPES (DR. FÁBIO LOPES) E RODOLFO SILVA DONETTI (RODOLFO DONETTI) 
1764/17 (3920) Indicação para fornecimento das refeições para o Corpo de Bombeiros 
diretamente pela Craisa e não mais de forma terceirizada. VEREADOR MARCOS 
RODRIGUES PINCHIARI (DR. MARCOS PINCHIARI) 1729/17 (3867) PLCM 150/17, que 
inclui a efeméride Dia Municipal da Síndrome de Down no Anexo da Lei 8.381 – 
Calendário Oficial de Festividades do Município de Santo André, de 2 de julho de 2002, e 
alterações posteriores no dia 21 de março [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA E 
EDUCAÇÃO]; 337/17 (3868) Indicação para manutenção da Praça Padre Carlos Porrini, 
Vila Progresso; 1730/17 (3869) Indicação para transformar em ecoponto a área pública 
localizada na confluência das Ruas Antonio Cubas e Paula Souza, Vila Guiomar; 341/17 
(3870) Indicação para manutenção na EMEIEF Darcy Ribeiro situada na Rua Tanganica, 
Parque Novo Oratório; 1731/17 (3871) Indicação para limpeza e desratização da 
localidade compreendida entre as Ruas Pará e Ceará, Bairro Cidade São Jorge; 91/17 
(3872) Requerimento à Mesa Diretora de transferência da Sessão Solene em 
comemoração ao Dia das Mães do dia 16 para o dia 17 de maio de 2017. VEREADOR 
EDILSON DE OLIVEIRA SANTOS (EDILSON FUMASSA) 1734/17 (3878) Indicação para 
construção de um redutor de velocidade no cruzamento da Rua Lucélia com Rua 
Petrolândia, Jardim Alvorada; 1735/17 (3879) Indicação para pavimentação asfáltica da 
viela localizada entre a Av. Itamarati e a Rua Pindorama, Parque João Ramalho, bem 
como a colocação de um corrimão central; 1736/17 (3880) Indicação para instalação de 
um centro de convivência do idoso no espaço do antigo Lar São Francisco -  Monsenhor 
Antunes, Jardim Paraíso; 1737/17 (3881) Requerimento de informações sobre o 
desenvolvimento do Programa Ruas de Lazer; 1759/27 (3910) Requerimento de 
informações sobre o serviço de atendimento telefônico ao público do Semasa. 
VEREADOR EDUARDO MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO LEITE) 860/17 
(3842) Indicação para instalação de cones nos sinalizadores “tachões” nos dias de feira 
livre; 526/17 (3918) Indicação para demarcação e sinalização da área de embarque e 
desembarque defronte à Escola Recanto Infantil Vagalume Alegre, localizada na Rua 
José Bonifácio n. 154, Vila Assunção; 1527/17 (3919) Requerimento ao Diretor Presidente 
da EMTU de informações sobre a retirada das linhas intermunicipais 43 e 194 da empresa 
São José no Bairro Santa Terezinha. VEREADORA ELIAN SARAIVA BARBOSA DE 
SANTANA (ELIAN SANTANA) 1715/17 (3836) Requerimento de informações sobre a 
regularização fundiária dos núcleos habitacionais; 1716/17 (3837) Requerimento 
encaminhando abaixo-assinado dos moradores, que solicitam estudos para instalação de 
lombofaixa na Rua Maria Montessori, Jardim Santa Cristina; 1717/17 (3838) Indicação 
para destoca da árvore localizada na Rua Cajuru n. 29, Vila Pires; 1718/17 (3839) 
Requerimento de informações sobre o programa de vacinação preventiva e imunológica 
contra o Papiloma Vírus Humano – HPV em meninos; 1719/17 (3840) Requerimento de 
informações sobre o andamento das expedições dos alvarás de funcionamento para 
empresas. VEREADOR LUCAS ZACARIAS DE ARAUJO (LUCAS ZACARIAS) 931/17 
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(3887) Indicação para criação de mais dois conselhos tutelares da criança e do 
adolescente; 1741/17 (3888) Indicação para reconstrução da ponte de madeira que liga a 
Av. Sarina com a Rua Felipe Pedroso, Bairro Bom Pastor; 1742/17 (3889) Indicação para 
colocação de redutor de velocidade na altura do n. 381 da Rua Ester, Vila Alpina; 1743/17 
(3890) Requerimento de informações a respeito dos veículos e demais equipamentos 
enviados pelo Governo Federal e destinados ao Programa “Crack, é possível vencer”; 
1744/17 (3891) Requerimento de transmissão das sessões do Legislativo incluindo as 
redes sociais e canal aberto de televisão da região [JUSTIFICADAS as proposituras pelo 
autor]. VEREADOR LUIZ ALBERTO FERREIRA DE ARAUJO (LUIZ ALBERTO) 1761/17 
(3914) Indicação para implantação de lombofaixa na Rua Otávio Cândido, altura do n. 
189, Jardim Las Vegas; 1761/17 (3915) Indicação para implantação de lombofaixa na Rua 
Otávio Cândido n. 297, Jardim Las Vegas; 1762/17 (3916) Indicação para operação tapa-
buraco em toda extensão das Ruas Alabastro, Cosmópolis e dos Amoritas, Jardim do 
Estádio; 1763/17 (3917) Indicação para recapeamento asfáltico na Travessa Sinogrante 
Gardezini, Vila Eldízia. MESA DIRETORA 79/15 (3923) Emenda Modificativa ao PLCM 
58/2017, que revoga a Seção III – do Estágio Probatório da Lei n. 9.843, de 3 de junho de 
2016 [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE ORIGEM]. VEREADOR PEDRO LUIZ MATTOS 
SILVA BOTARO (PEDRINHO BOTARO) 1384/17 (3848) Indicação para poda de árvore 
na Rua Macaúba n. 403, Bairro Paraíso; 1721/17 (3849) Indicação para modernização e 
ampliação de novos pontos de rede de iluminação pública ao redor do Largo São 
Francisco VI, Vila Guiomar; 1722/17 (3850) Indicação para repintura das sinalizações de 
solo situadas entre as Ruas dos Emboabas e Coroados, Vila Pires; 1071/17 (3851) 
Indicação para serviços de recuperação de pavimentação asfáltica na Rua Lucila n. 146, 
Vila Helena; 761/17 (3852) Indicação para serviços de recuperação da pavimentação 
asfáltica (tapa-buracos) na Rua Maringá n. 245, Vila Helena. VEREADORA ELISABETE 
TONOBOHN SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN SIRAQUE) 655/17 (3911) Indicação 
para implantação de sinalização escolar em frente ao Colégio Nelson Gaspar, Jardim das 
Maravilhas; 1760/17 (3912) Indicação para repintura das faixas de pedestres e de Pare 
localizadas na altura do n. 81 da Rua Antonina (próximo ao antigo prédio da Telefônica), 
Bairro Santa Teresinha; 1427/17 (3913) Indicação para repintura das faixas de pedestres 
e de Pare localizadas na altura do n. 1270 da Av. Martim Francisco (em frente ao Quartel 
do Corpo de Bombeiros) nos cruzamentos da Av. Alfredo Maluf, Travessa Trindade e Rua 
Roque da Costa, Vila Lucinda. VEREADOR RODOLFO SILVA DONETTI (RODOLFO 
DONETTI) 1756/17 (3905) Requerimento ao Comandante do 41º Batalhão de Polícia 
Militar de rondas ostensivas na Rua Guilherme Marconi e região, Vila Assunção; 160/17 
(3906) Indicação para que sejam tapados os buracos existentes na Av. Pedro Américo, 
em frente ao n. 1383, Vila Homero Thon; 1757/17 (3907) Requerimento de informações e 
cópia de laudos referentes à coleta da amostra das águas que correm a céu aberto pelo 
rio da Av. Capitão Mário Toledo de Camargo; 879/17 (3908) Indicação para repintura das 
faixas de segurança de pedestres em toda extensão da Rua Coronel Seabra, em especial 
nas proximidades dos números 649 e 650, Vila Alzira; 1758/17 (3909) Requerimento 
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encaminhando abaixo-assinado dos moradores da Vila Palmares e região, que solicitam o 
fornecimento de alimentos para refeições das crianças da Creche João XXIII, localizada 
na Av. Carlos Gomes n. 185, Vila Palmares [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. 
Pela ordem, o Vereador Edilson de Oliveira Santos (Edilson Fumassa) solicita a retirada 
do Protocolo 3546, sendo deferida pelo Presidente. VEREADOR RONALDO DE 
CASTRO (RONALDO DE CASTRO) 941/17 (3830) Indicação para instalação de um 
redutor de velocidade na Av. Utinga, esquina com Rua Atenas, Jardim Utinga; 1209/17 
(3831) Indicação para restabelecimento de iluminação pública do canteiro central da Av. 
da Paz, Bairro Utinga; 1279/17 (3832) Indicação para capinação e limpeza no Córrego 
Apiaí, Vila Marina; 1713/17 (3833) Indicação para poda da árvore na Rua Jorge 
Chammas, Vila América; 1714/17 (3834) Indicação para serviços de tapa-buracos na Rua 
Porangaba, Parque João Ramalho. Pela ordem, a Vereadora Elian Saraiva Barbosa de 
Santana (Elian Santana) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e menciona seu 
requerimento de informações apresentado no dia 26 de março, referente ao convênio 
firmado entre o Município e o Programa Estadual Cidade Legal, pois na cidade há muita 
burocratização em relação à regularização fundiária. Lembra a visita do Presidente do 
CDHU e do Prefeito, que trouxeram a solução para o problema do Centreville, uma luta 
antiga pela escritura naquela região. Fala que na cidade há aproximadamente 162 
núcleos que não são cadastrados e necessitam da mesma regularização fundiária. 
Justifica outro requerimento apresentado na sessão de hoje, tratando do mesmo pedido 
de informações sobre a regularização fundiária dos demais núcleos habitacionais da 
cidade. Comenta também sobre requerimento de informações sobre o andamento das 
expedições dos alvarás de funcionamento para empresas, que são muito demorados e 
causam transtornos aos empreendedores. Finaliza dizendo da importância de campanha 
para o programa de vacinação preventiva e imunológica contra o Papiloma Vírus Humano 
– HPV em meninos. VEREADOR IVANILDO PEREIRA LÔBO (SARGENTO LÔBO) 
438/17 (3900) Requerimento de implantação de lombofaixa na Rua Duarte Coelho, ao 
lado da E.E. Professor Waldomiro Guimarães, Vila João Ramalho; 1752/17 (3901) 
Requerimento à Secretaria de Segurança Cidadã para estabelecer em regime de hora 
extra a Função Delegada para a Guarda Civil Municipal de Santo André; 1753/17 (3902) 
Indicação para estabelecer o horário de 12X36 para os agentes de trânsito; 1754/17 
(3903) Indicação para intensificação de policiamento nos logradouros da Vila João 
Ramalho, Santo André, especialmente na praça ao lado da Creche Professor Hideki 
Koyama; 1755/17 (3904) Indicação para instalação de lombofaixa ou outro equipamento 
redutor de velocidade na altura do n. 91 da Rua Bartolomeu de Gusmão, Bairro Santa 
Teresinha [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. ASSUME A PRESIDÊNCIA O 
SR. LUIZ ALBERTO FERREIRA DE ARAUJO (LUIZ ALBERTO). VEREADOR ANTONIO 
RODRIGUES DA SILVA (TONHO LAGOA) 1725/17 (3857) Indicação para vistoria 
técnica e construção de muro de arrimo na Rua Granizo n. 275, Vila João Ramalho; 
648/17 (3858) Indicação para retirada de entulho descartado no passeio público da Rua 
Galileia, Jardim Santo André; 81/17 (3859) Indicação para estudos referentes ao 
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alongamento do canteiro central ou a colocação de tartarugas para coibir tráfego pelo 
canteiro localizado na altura do n. 336 da Estrada do Pedroso, Jardim Santo André; 
183/17 (3860) Indicação para reforço na sinalização da faixa de pedestre localizada na 
Rua Inconfidência Mineira, Vila Rica; 52/17 (3861) Indicação para poda da árvore 
localizada na altura do n. 3783 da Av. Queiroz Filho, Vila Suíça. Pela ordem, o Vereador 
Fábio dos Santos Lopes (Dr. Fábio Lopes) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e 
comenta sobre o PLCM 151/17, que autoriza o Executivo Municipal a instituir o Programa 
Amigos da Escola no Município de Santo André, um projeto importante para a cidade, 
pois algumas escolas precisam de manutenção e a iniciativa privada poderia colaborar 
com isso. Fala ainda da indicação para instalação de uma unidade do CRAS na Vila 
Sacadura Cabral, local com muitos moradores e dependentes químicos. Ressalta a 
indicação para controle de pragas na Av. Gago Coutinho e imediações, Vila Palmares e 
pede ainda atenção ao fornecimento das refeições para o Corpo de Bombeiros 
diretamente pela Craisa e não mais de forma terceirizada. Justifica a indicação para 
limpeza, capinação e desratização da Viela 8, localizada na Rua dos Anglicanos, entre os 
números 216 e 220, Jardim do Estádio. VEREADOR ANTONIO DE JESUS BARBOSA 
(TONINHO DE JESUS) 1732/17 (3873) Indicação para remoção de uma árvore localizada 
na Rua Trento n. 130, Utinga; 1732/17 (3874) Indicação para serviços de aplicação de 
revestimento asfáltico em toda extensão da Rua Trento, Utinga; 1708/17 (3875) Indicação 
para serviços de aplicação de revestimento asfáltico na altura do n. 216 e n. 195 da Rua 
Lima, Utinga; 1733/17 (3876) Indicação para demarcação com faixas de sinalização viária 
em frente à E.E. Professor Gabriel Gonçalves, situada na Rua Ciro Monteiro, Vila 
Camilópolis; 1733/17 (3877) Indicação para que sejam incrementadas as rondas da 
Guarda Municipal na E.E. Professor Gabriel Gonçalves, Vila Camilópolis. VEREADOR 
WILLIANS BEZERRA DA SILVA (WILLIANS BEZERRA) 491/17 (3843) Indicação para 
implantação de vagas reservadas para deficientes e idosos na altura do n. 500 da Av. 
Loreto, Jardim Santo André; 812/17 (3844) Indicação para reforma e melhorias nos 
equipamentos da Unidade de Saúde da Família Parque Miami; 401/17 (3845) Indicação 
para implantação de sinalização horizontal e vertical em toda extensão da Rua dos 
Dominicanos, Jardim Santo André; 401/17 (3846) Indicação para que seja tapado o 
buraco em frente ao n. 437 da Rua dos Dominicanos, Jardim Santo André; 1720/17 
(3847) Indicação para poda de árvore em frente ao n. 544 da Rua Ramalho Ortigão, 
Jardim Irene. VEREADOR JOSÉ TEIXEIRA MENDES (ZEZÃO) 1726/17 (3862) 
Requerimento de informações quanto a vagas em creche da rede pública e rede 
conveniada do Município de Santo André; 1727/17 (3863) Indicação para tapar buraco 
existente na Rua Tocantins, Vila Leopoldina; 160/17 (3864) Indicação para limpeza e 
manutenção de bueiro existente na Av. Pedro Américo, Vila Guarani; 81/17 (3865) 
Indicação para reparos na iluminação da Estrada do Pedroso, altura do n. 36, Jardim 
Rivieira; 1728/17 (3866) Indicação para reparos na iluminação da quadra esportiva do 
CRAS Jardim Cristiane [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. O Presidente Luiz 
Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto) registra que o despacho correto do Protocolo 
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3656, lido na 24ª Sessão Ordinária, é Com Vistas à Presidência. Após a leitura, as 
Indicações foram encaminhadas e os requerimentos foram destinados para o final da 
Ordem do Dia. Pela ordem, o Vereador Willians Bezerra da Silva (Willians Bezerra) 
solicita seja concedida a palavra aos representantes das escolas de samba de Santo 
André na Tribuna Livre, apesar não terem realizado a inscrição, sendo aprovado seu 
requerimento verbal. Às 16h10min, passa-se ao GRANDE EXPEDIENTE [PSB PT PSDB 
SD PPS PDT PMB PMN PTB PRB]. Havendo acordo de lideranças, todas as bancadas 
declinam do uso da palavra no Grande Expediente da presente sessão. Às 16h16min, 
passa-se à ORDEM DO DIA com a presença dos Vereadores Francisco Duarte de Lima 
(Alemão Duarte), Fábio dos Santos Lopes (Dr. Fábio Lopes), Edilson de Oliveira Santos 
(Edilson Fumassa), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), Luiz Alberto 
Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Pedro Luiz Mattos Silva Botaro (Pedrinho Botaro), 
Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Rodolfo Silva Donetti 
(Rodolfo Donetti), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa), Antonio de Jesus Barbosa 
(Toninho de Jesus), Willians Bezerra da Silva (Willians Bezerra) e José Teixeira Mendes 
(Zezão). O Presidente Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto) convida a todos para 
a Audiência Pública para debater o Projeto de Lei 6437/16, da Câmara dos Deputados, 
relativo às alterações do perfil dos Agentes de Saúde e de combate às endemias, a ser 
realizada no dia 8 de maio, às 9h30min. Convida ainda para a Sessão Solene em 
comemoração ao Dia do Contabilista, no dia 9 de maio, às 19:00h. SUSPENSA A 
SESSÃO entre 16h17min e 17h01min, a pedido do Vereador Pedro Luiz Mattos Silva 
Botaro (Pedrinho Botaro), para reunião dos Srs. Vereadores acerca da Ordem do Dia. 
ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. ALMIR ROBERTO CICOTE (CICOTE). ITEM 1º - 
PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do PROJETO DE LEI 02/17, protocolo 001442, 
encaminhado pelo EXECUTIVO MUNICIPAL, que autoriza o Executivo Municipal a alienar 
área pública, mediante doação, ao SEBRAE – Serviço de Apoio às Micro e Pequenas 
Empresas de São Paulo e dá outras providências. As Comissões de JUSTIÇA, de 
FINANÇAS e de DESENVOLVIMENTO URBANO apresentaram o Parecer nº 01/17 
opinando pela sua APROVAÇÃO. Apresentada EMENDA ADITIVA, protocolo 002942. 
PROCESSO N.º 752/17 - quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador Pedro Luiz Mattos Silva Botaro (Pedrinho Botaro)]. APROVADOS, em bloco, a 
pedido do Vereador Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), os requerimentos 
lidos no Pequeno Expediente da presente sessão que dependem de deliberação do 
Plenário. Pela ordem, o Vereador Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari) 
invoca o art. 94, do Regimento Interno, e agradece em seu nome e do Vereador Sargento 
Lôbo, pela participação na Comissão para fiscalizar o Programa Fila Zero da Saúde. Fala 
que compareceu ao lançamento e início da parceria entre o Hospital Christóvão da Gama 
e o Programa Fila Zero do Município de Santo André. Informa que desde o dia 8 de abril, 
data do início do Programa, até hoje, já foram realizados 17 mil atendimentos entre 
exames e consultas. É exibido vídeo do evento. Pela ordem, o Vereador Eduardo 
Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite) registra uma crítica ao Governo porque a Casa foi 
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importante na construção e aprovação do projeto de lei e acha um erro grave que, no 
momento da celebração do convênio com o Hospital Christóvão da Gama, os Vereadores 
não tenham sido informados, pois gostaria de ter participado do evento. O Presidente 
Almir Roberto Cicote (Cicote) concorda com o Vereador Eduardo Marchiori Leite da Silva 
(Eduardo Leite), registra que dois Vereadores representam esta Casa e informa que 
também não recebeu o convite. Pela ordem, o Vereador Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento 
Lôbo) acredita que esse é um projeto importante para a cidade e registra que transmitirá 
as informações pertinentes a esta Casa. Pela ordem, o Vereador Marcos Rodrigues 
Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari) salienta que não houve nenhum objetivo de demérito aos 
demais Vereadores, mas compreende o pedido do Vereador Eduardo Leite. Pela ordem, o 
Vereador Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus) concorda que os demais 
Vereadores devem ser informados sobre todas as ações referentes ao projeto. O 
Presidente Almir Roberto Cicote (Cicote) fala que esse pedido do Vereador Eduardo Leite 
pode se estender a todas as outras comissões e conselhos que os Vereadores 
representam, pois devem repassar as informações para esta Casa. O Vereador Ivanildo 
Pereira Lôbo (Sargento Lôbo) agradece fazer parte da Comissão e assume o 
compromisso de transmitir todas as informações e encaminhamentos aos demais 
Vereadores. Às 17h19min, passa-se à TRIBUNA LIVRE. SR. JOÃO TURÍBIO RIBEIRO 
NETO – Como Presidente da União das Escolas de Samba de Santo André, informa que 
fez reunião com o Prefeito Paulo Serra, antes do início da sua gestão, que garantiu que o 
Carnaval não acabaria em sua gestão e que, a partir de março deste ano, já iniciariam as 
reuniões para o carnaval 2018, com um repasse de R$385 mil, o qual já está reservado 
desde a última gestão e que, para ser liberado, precisa de um decreto municipal. Diz que 
ainda aguarda resposta da Administração quanto à liberação dessa verba, bem como 
organização do próximo carnaval. Solicita apoio desta Casa nas tratativas com o 
Executivo para manter a melhor festa cultural da cidade. SR. EDSON – Inicia dizendo que 
o Carnaval é importante na geração de empregos e fomento do comércio, mas, às vezes, 
é uma festa mal vista. Pede aos Vereadores apoio a esta luta para reunião com o 
Executivo e os 14 presidentes das escolas de samba, que realizam também um trabalho 
social na cidade. VEREADOR PEDRO LUIZ MATTOS SILVA BOTARO (PEDRINHO 
BOTARO) – Parabeniza a manifestação dos representantes das escolas de samba. Diz 
que o Prefeito Paulo Serra informou que na próxima semana poderá receber a UESA. 
Deixa o apoio desta Casa. VEREADOR WILLIANS BEZERRA DA SILVA (WILLIANS 
BEZERRA) – Fala que gostaria que todos os presidentes das escolas de samba 
participassem da reunião com o Executivo, pois o decreto é uma questão administrativa, 
não sendo necessário criar tantas dificuldades. Registra que ainda aguarda o 
requerimento de informações do Executivo sobre a economia de R$2 milhões, pois 
algumas ações ainda não foram feitas e já há propaganda da economia. Diz que ainda 
aguarda a reunião com o Sindicato dos Rodoviários. Apresenta um material distribuído na 
cidade, com informações da Prefeitura e questiona quem pagou por isso, lamentando que 
seja um governo de marketing eleitoral. VEREADOR FÁBIO DOS SANTOS LOPES (DR. 
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FÁBIO LOPES) – Manifesta descontentamento por algumas falas que não condizem com 
o assunto tratado nesta Tribuna, sobre as escolas de samba. Registra a informação de 
que o Prefeito já se responsabilizou em receber os representantes das escolas de samba. 
VEREADOR EDILSON DE OLIVEIRA SANTOS (EDILSON FUMASSA) – Parabeniza os 
representantes das escolas de samba que trouxeram uma reivindicação organizada nesta 
Casa e reitera pedido de apoio ao Executivo. VEREADOR EDUARDO MARCHIORI 
LEITE DA SILVA (EDUARDO LEITE) – Fala que essa é uma discussão séria, pois o 
Carnaval é o maior evento cultural do Brasil. Comenta material apresentado pelo 
Vereador Willians Bezerra da Silva (Willians Bezerra) sobre a recuperação da saúde 
financeira da cidade ser conseguida através da extinção do gasto com bobagens ou 
despesas desnecessárias, entre elas, o cancelamento do Carnaval, mensagem que 
desmerece essa festa tão importante para a população. Acredita que o Prefeito não tenha 
conhecimento desse material. VEREADORA ELISABETE TONOBOHN SIRAQUE 
(PROFª BETE TONOBOHN SIRAQUE) – Registra a importância das escolas de samba 
em Santo André. Participa do desfile na Escola de Samba Vila Palmares, uma tradição na 
cidade. Concorda com o Vereador Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite) sobre 
a gafe cometida com a mensagem no material informativo. Fala ao Vereador Pedro Luiz 
Mattos Silva Botaro (Pedrinho Botaro) que é preciso uma data para a reunião, assim os 
Vereadores terão oportunidade de participar, se puderem. Finaliza dizendo que economia 
é manter o serviço com valores menores e não cancelar o serviço. ASSUME A 
PRESIDÊNCIA O SR. IVANILDO PEREIRA LÔBO (SARGENTO LÔBO). VEREADOR 
ANTONIO DE JESUS BARBOSA (TONINHO DE JESUS) – Concorda que o Carnaval é 
uma festa cultural, que gera empregos e as pessoas se empenham, com perseverança, 
nesse trabalho. Fala que esse dinheiro já está empenhado para a UESA, não é mais da 
Prefeitura, para resolver é só uma questão burocrática. Diz que é importante a 
participação dos 14 representantes das escolas de samba e é preciso definir uma data 
para a reunião ainda hoje. VEREADOR LUCAS ZACARIAS DE ARAUJO (LUCAS 
ZACARIAS) – Diz que já foi feito acordo em época de campanha de que o Carnaval não 
seria cancelado e manifesta-se favorável para a continuidade dessa festa. Coloca-se à 
disposição e acredita que o Prefeito marcará a reunião. Pela ordem, o Vereador Antonio 
de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus) informa que haverá reunião da Comissão de 
Assuntos Relevantes sobre o aterro sanitário na sexta-feira, às 10:00h, no plenarinho. 
Nada mais havendo a tratar, o Presidente Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo) declara 
encerrada a sessão às dezessete horas e cinquenta e dois minutos. Eu, Márcia 
Gabriela Tavares Petri, Assistente de Taquigrafia e Atas, lavrei a presente Ata, que lida e 
achada conforme segue assinada pela presidência e pelas secretarias, devendo ser 
aprovada na sessão ordinária subsequente a esta.  
 
 
 
                       Presidência                           1ª Secretaria                            2ª Secretaria 


